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四日市西警察署協議会議事録 

令和５年度第１回四日市西警察署協議会

日　　時 令和５年７月６日（木）午後２時00分～午後３時30分 
場　　所 　四日市西警察署３階会議室

 １　警察署協議会　５名 
 　　尾賀久夫委員、高木美紀子委員、千種久美委員、 

出 席 者 　　樋口悦子委員、松岡篤委員 
　　 ２　警察署　８名 

　　署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 
　　刑事課長、交通課長、警備係長　

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　感謝状贈呈 
２　委嘱状交付 
３　警察署長挨拶 
　　平素の警察業務への理解と協力に対して謝辞を述べた後、警察署協議
　会の概要を説明し、充実した警察署協議会となるべく理解を求めた。 
４　警察署幹部及び警察署協議会委員自己紹介 
５　会長・副会長選出及び挨拶 
 　 警察署協議会委員の互選により、会長に高木委員を選出した。会長が
　松岡委員を副会長に指名した。 
 (1)　会長挨拶 
　　　「警察署協議会委員としては３年目となり、警察の取組が我々の生
　　活の支えとなっていることを感じている。警察署協議会は、住民の声
　　を直接警察幹部に届ける貴重な機会と実感しており、会長という大役
　　を一年間頑張りたい。」旨挨拶した。 
 (2)  副会長挨拶 
　　　「四日市西警察署管内では、山岳遭難が多く、先日は救助に出動す
　　る場面を目の当たりにした。警察活動が住民の生活に密着しているこ
　　とを知り、それにより住民の安全が守られていると実感する。引き続
　　き副会長としてよろしくお願いしたい。」旨挨拶した。 
６　管内治安情勢（警察署長） 
 (1)  刑法犯認知件数 
　　　「本年５月末現在の刑法犯認知件数は104件（前年同期比＋17件）で
　　ある。認知件数のうち約７割が窃盗犯であり、自転車盗の増加が顕著
　　であるほか、万引き、部品ねらいも増加している。」旨説明した。 
 (2)  特殊詐欺の認知件数 
      「本年５月末現在の特殊詐欺の認知件数は３件で、被害総額は約129
　　万円である。手口別では、還付金詐欺２件、キャッシュカード詐欺盗
　　１件である。」旨説明した。 
 (3)  交通事故発生件数 
　　　「本年５月末現在の交通事故発生件数は757件で、その内訳は人身事
　　故23件（前年同期比－22件）、物損事故734件（前年同期比＋101件）
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　　で、死者数は３名（前年同期比＋３名）である。」旨説明した。 
 (4)  山岳事故発生件数 
      「本年５月末現在の山岳事故発生件数は６件（前年同期比－４件）、
　　遭難者は６名（前年同期比－11人）である。四日市西警察署では、18
　　名で編成している山岳警備隊が救助活動、広報活動を行っている。」
　　旨説明した。 
７　速度取締り指針（交通課長） 
 (1)  速度取締りの重点路線について 
 (2)　人身事故の発生状況の分析結果について 
 (3)  重点路線における人身事故の特徴について　 
８  協議内容 
 (1)  訓練等の見学要望について　 
　  ＜委員＞  警察で行われる訓練の様子を是非見学させていただきたい。 
  　　　　　　110番センター等の様子を見て警察活動に親しみを持つこと
　　　　　　が大切だと思う。 
　  【署長】  警察署協議会で110番センターや警察学校の訓練視察等を行
　　　　　　っていたが、ここ数年は、新型コロナウイルス感染症の影響
　　　　　　で書面開催を余儀なくされた。本年度は、視察先を提案させ
　　　　　　ていただくほか、警察署において、通常点検や逮捕術訓練を
　　　　　　見学していただこうと考えている。 
 (2)　特殊詐欺防止について 
    ＜委員＞  公民館に勤めている関係上、特殊詐欺の発生が心配である。
            　先日も四日市西警察署の警察官に高齢者に対する防犯講話、
　　　　　　鵜川原小学校児童に対する交通安全講話をしていただき大変
　　　　　　感謝している。この場で謝辞を申し上げたい。　 
 (3)　通学路の交通安全施策について 
    ＜委員＞  竹成五百羅漢の交差点では、出勤時の車両等が多く、児童
　　　　　　がなかなか横断できない状況が続いている。保々小学校区の
　　　　　　ように歩行者分離帯を設けるなどの対策をしていただけないか。 
    【交通課長】  交通情勢については年々変遷している。　　　　　　
　　　　　　  いただいたご意見を踏まえ、実際に現場確認をして見直し
　　　　　　を検討する。 
    【署長】  調査を実施し、安心して登校できる環境を作りたいと思う。 
 (4)  道路管理について 
  　＜副会長＞　国道306号沿いの草木が交通の妨げになっている。道路管
　　　　　　理者との連携を密にし、大雪、大雨等の際も、連携して対応
　　　　　　してほしい。 
    【副署長】平素、地域警察官が警ら活動を通じて、道路の障害物や標
　　　　　　識破損の確認等を行っている。また、警察安全相談等で草木
　　　　　　が生い茂って見通しが悪いなどの相談があった際は、必ず現
　　　　　　地を確認した上で、道路管理者等に速報するなどの措置をと
　　　　　　っているため、気付いた点があれば四日市西警察署宛て連絡
　　　　　　願いたい。 
 (5)　園児に対する非行防止教室について 
　  ＜会長＞  以前、保育園の園児に対して、「輝けキッズスクール」と
　　　　　　いう非行防止教室があったが、現在の活動状況を教えてほしい。 
   【副署長】 「輝けキッズスクール」は現在も継続しているが、新型コ
　　　　　　ロナウイルス感染症の影響で一時活動を見合わせていた。今
　　　　　　後の実施に向け、生活安全課でも検討していく。 
９  警察署長謝辞 
　　活発な意見に対する謝意と、今後の警察業務に対する理解と協力を依
　頼した。
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備　　考 報道機関１社１名　　　　　　　


